

2013年APEC閣僚共同声明・骨子

平成25年10月5日

1. ボゴール目標の達成

- 多角的貿易体制の支持の重要性を強調すると共に、12月の第9回WTO閣僚会議(MC9)において成果を達成するという決意を改めて確認。
- 情報技術協定(ITA)の品目拡大交渉についてMC9までに結論を得るよう奨励。
- 保護主義抑止についてのコミットメントを再確認。
- APEC環境物品リストの関税引き下げに関する首脳合意にしたがって、その履行を支援する能力構築に関する提案を承認。
- アジア太平洋自由貿易圏(FTAAP)を実現するため、APECが引き続き地域経済統合をリードすることを確認するとともに、域内のRTAやFTAについて情報共有、透明性向上、能力向上等を促進する上で、APECが重要な役割を果たすことを確認。

2. 連結性の促進

- 投資環境改善、官民パートナーシップ(PPP)の促進、政府職員的能力向上等を目的とした「インフラ開発投資に関する複数年計画」を承認する。
- 域内のヴァリューチェーン強靱性を強化する必要性に対処し、その意識向上の重要性を強調。
- 「コネクティビティ・マップ」や「質の高い交通」ビジョンの策定等による交通システムの改善にコミット。
- 自発的な知的財産権(IPR)執行管理及びIPR越境執行能力構築のための作業を歓迎。
- 越境教育協力促進に関する作業計画及び2020年までにAPEC域内の留学生100万人をめざすことを通じ、越境教育協力を促進することを歓迎。
- 災害発生時に支援要員等の渡航を容易にする円滑化策を特定する災害時渡航円滑化イニシアティブを歓迎。

3. 衡平性を伴う持続可能な成長

- 女性の起業を促進し、中小企業の創造性と生産性を育成するものとして一村一品運動を促進。
- APEC域内におけるユニバーサル・ヘルス・カバレッジを提供する持続可能な医療制度を促進すること等の重要性を認識。
- 食料安全保障の改善に向けたAPECでの戦略アプローチとして、「2020年に向けた食料安全保障に関するロードマップ」を歓迎。
- クリーンで再生可能なエネルギーへの投資拡大の議論を歓迎し、JCM(二国間クレジット制度)のような国境を越える制度の重要性を強調する。
- 腐敗、国内外贈収賄等の捜査腐敗防止及び法執行官間での専門知識や経験の共有を奨励するAPEC 腐敗防止・法執行機関ネットワークの発足にコミット。

(付属文書A) 国境を越えた教育協力の促進

(付属文書B) 災害時の渡航円滑化

(付属文書C) クリーンで再生可能なエネルギーの促進及び持続性

(付属文書D) 腐敗対策及び透明性確保のための APEC ネットワークの強化

(付属文書E) アジア太平洋地域における持続可能な保健医療制度

(付属文書F) 雇用創出と競争性強化に向けたベストプラクティス